



Cuarenta pilotos en la concentración nacional de parapente

Juan Antonio Gómez, Jesús Costa, Javi Peñarrubia y Cristina Domínguez se han hecho con los primeros puestos en las puntuaciones por altura, tiempo, diana y féminas

Domingo, 24 de septiembre de 2023. La concentración nacional de parapente incluida en los 44º Juegos Deportivos del Guadalentín (JDG) reunió ayer en Lorca a cuarenta pilotos procedentes de toda la Región de Murcia, Andalucía, Valencia, Cataluña y Madrid. Aunque a la hora de despegue prevista, las once de la mañana, el viento cruzado amenazaba con retrasar la salida, finalmente ésta se pudo dar pasadas las once y media y tras algún intento fallido de despegue. Desde ese momento, los pilotos pudieron volar durante todo el día en condiciones óptimas. Los últimos aterrizajes se realizaron con el sol escondiéndose sobre el complejo deportivo Ginés Antonio Vidal-La Torrecilla, donde estaba ubicada la pista para el descenso.

Los parapentes sobrevolaron la ciudad durante muchas horas y los pilotos disfrutaron de una gran jornada de vuelo que concluyó con la entrega de las medallas conmemorativas de los JDG a los ganadores del vuelo más alto, más largo, más preciso y a las participantes de la categoría femenina. Los resultados de la concentración han sido:

Altura

- 1º Juan Antonio Gómez (2.353 metros)
- 2º Víctor Oltra (2.274 metros)
- 3º Federico Núñez (1.575 metros)

Permanencia

- 1º Jesús Costa (3 horas 21 minutos)
- 2º Luis Gómez (1 hora y 14 minutos)
- 3º Aroldo Villa (1 hora y 13 minutos)

Diana

- 1º Javi Peñarrubia (1.000 puntos)
- 2º José Carlos Izquierdo (600 puntos)
- 3º Raúl Rodríguez (500 puntos)

Categoría femenina

- 1ª Cristina Domínguez (1.000 puntos)
- 2ª Rocío Cánovas (500 puntos)
- 3ª Alba Samarra (250 puntos)